

Domingo, 08 de diciembre de 2024



47 presos de la cárcel de Machala son trasladados a Turi. Primicias
Personal de la Policía Nacional realizó el traslado y resguardo de 47 presos desde la cárcel de Machala, en El Oro, hasta el centro de detención de Turi, en Azuay. El hecho se dio la tarde del 6 de diciembre de 2024, entre reclamos de familiares de los detenidos. Este hecho se dio un día después del ataque armado que sufrió el director de la cárcel de Machala, Patricio M., cuando circulaba por una de las calles de la capital orense junto a su chofer. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR
Fuerzas Armadas, en el cantón #Jaramijó (sector vía Punta Blanca), se realizó una allanamiento a una vivienda abandonada, decomisando:
- 5 arma de fuego
- 19 municiones de diferente calibre
- 37 tacos de explosivos
- 1 dron
- 31 dosis de SCSF. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR
Fuerzas Armadas, realizó operaciones militares de ámbito interno en la parroquia San Isidro cantón Sucre obteniendo los siguientes resultados.
* 2 arma de fuego
* 1 bloque de SCSF presuntamente marihuana.
* 1 paquete de SCSF presuntamente pasta base de cocaína. [Ver más](#)



@FuerzaAereaEc
#Guayas | En gratitud a su compromiso con la paz y seguridad del país, el señor Almirante Jaime Vela Erazo, Jefe del CC.FF.AA. y el comandante general de la #FAE general del aire, Celiano Cevallos Calderón, entregaron reconocimientos honoríficos al personal de las Fuerzas Armadas por su valiosa contribución en el conflicto armado interno que vive el #Ecuador. [Ver más](#)



@FuerzaAereaEc
Manabí | La #FAE realizó una exitosa jornada de acción cívica en Toalla Chica, Montecristi que benefició a niños y adultos mayores, quienes recibieron atención médica integral, medicamentos gratuitos y fueron parte de varias actividades recreativas. Estos programas reafirman el rol de la Fuerza Aérea como una institución comprometida con el desarrollo social del país. [Ver más](#)



Sin quórum, Comisión no pudo resolver el inicio de la fiscalización por Pegasus. Expreso
La sesión tenía como objetivo conocer y resolver sobre el "proyecto de resolución de fiscalización respecto de un posible uso de software para el presunto espionaje a periodistas, opositores políticos y activistas en Ecuador". Es decir, esa mesa legislativa, presidida por la oficialista Inés Alarcón, buscaba aprobar el inicio de un proceso de fiscalización después de denuncias y pedidos de bancadas al interior de la Asamblea sobre Pegasus. Sin embargo, la sesión no se instaló. [Ver más](#)

Domingo, 08 de diciembre de 2024

Coyuntura

**Presidente Daniel Noboa viaja por asuntos personales entre el 7 y 8 de diciembre a Nueva York. Primicias**

El presidente de la República, Daniel Noboa, estará de viaje entre el 7 y 8 de diciembre de 2024, en la ciudad de Nueva York, en Estados Unidos, para atender asuntos personales, según el Decreto Ejecutivo 475, publicado este 7 de diciembre. Por parte de la comitiva de apoyo, solo acompañará al Primer Mandatario el Jefe de Seguridad. "Los viáticos y demás gastos que demanden. [Ver más](#)

**¿Cuánto le cuesta a Ecuador comprar a Colombia energía al máximo de la potencia para reducir los cortes de luz? Primicias**

Las ventas de energía desde Colombia desde el 17 de noviembre de 2024 han ayudado a Ecuador a reducir los horarios de cortes de luz. Sin embargo, esto ha representado un gasto diario promedio de USD 2,6 millones al día para el Estado. El precio que ha tenido que pagar Ecuador a Colombia, en promedio, ha sido de USD 0,25 por el kilovatio hora (kw/h), explica Gabriel Secaira, experto energético, quien ha recopilado los datos del operador del sistema eléctrico de Colombia. [Ver más](#)

**Noboa designa nuevo gobernador en Napo en medio de protestas contra la nueva cárcel. Expreso**

En cantones de este territorio se han registrado protestas por cinco días consecutivos en rechazo al proyecto de construcción de la nueva cárcel de máxima seguridad, que tiene un costo inicial de más de \$51 millones. las manifestaciones de los últimos dos días se registró la quema de llantas en Tena y Archidona. Se negó el paso vehicular a los medios de transporte en ciertas zonas. [Ver más](#)

**La polémica por el performance de Mugre Sur en el Quitofest en contra del presidente Daniel Noboa llega al Concejo de Quito. Primicias**

La imagen del presidente de la República, Daniel Noboa, ahorcada simbólicamente en una presentación del grupo Mugre Sur durante el primer día del Quitofest, ha generado una polémica que pasó de las redes sociales a la vida práctica. El concejal Michael Aulestia solicitó públicamente que el Consejo convoque al secretario de Cultura, Jorge Alexander Cisneros, para que explique cómo se realizó la organización del Quitofest y cómo se manejaron los fondos públicos asignados para este festival por las Fiestas de Quito. [Ver más](#)

**Archidona en paro, por la construcción de la cárcel del gobierno de Daniel Noboa. La Hora**

Hasta las clases han sido suspendidas en Archidona, donde hay un paro ciudadano en contra de la construcción de una cárcel al estilo Bukele (presidente de El Salvador), impulsada por el Gobierno de Daniel Noboa. Hay bloqueo de vías y pedidos de los moradores que esperan se paralice la obra carcelaria. El bloque de carreteras es una de las medidas de los moradores de Archidona. [Ver más](#)



Domingo, 08 de diciembre de 2024



Cuenca aún se mantiene en sequía hidrológica, dice Etapa. Primicias

Cuenca aún mantiene el estado de "sequía hidrológica", hasta que sus cuatro ríos "alcancen y mantengan caudales normales", informó la Empresa Pública Municipal de Telecomunicaciones, Agua Potable, Saneamiento y Gestión Ambiental de Cuenca (Etapa) este 7 de diciembre. Los caudales de los ríos Tomebamba, Machángara y Yanuncay, en Cuenca, se encuentran en niveles normales, mientras que el río Tarqui sigue presentando un caudal bajo, según un comunicado de ETAPA. [Ver más](#)

Opinión



ladataec

#Editorial El Gobierno de Ecuador refuerza la seguridad con apoyo internacional.

La reciente asignación de 20 millones de euros por parte de la Unión Europea a Ecuador para fortalecer la seguridad y la resiliencia frente al crimen organizado es una muestra palpable de la cooperación internacional efectiva. Este respaldo permitirá implementar proyectos claves en ciberseguridad, intercambio de inteligencia y el fortalecimiento de capacidades locales. [Ver más](#)



ladataec

#Tendencia Como parte de las acciones para combatir la inseguridad en la provincia de El Oro.

Las Fuerzas Armadas reciben vehículos tácticos multipropósito David 4x4, que serán empleados para la ejecución de operaciones militares en el marco del conflicto armado no internacional y combatir a los Grupos Delincuenciales Organizados, con estos vehículos se fortalecen las capacidades operacionales militares. [Ver más](#)



Pabel y Noboa. Kléber Mantilla Cisneros. El Universo

No es lo que parece. El alcalde correísta, Pabel Muñoz, ofreció la serenata tradicional por las fiestas de Quito al presidente, Daniel Noboa, en Carondelet. La ciudad más golpeada por la crisis energética y los apagones eléctricos que han inflado las cifras de desempleo e inseguridad entre los capitalinos. Un momento de baile y pantalla ante un electorado decisivo que les expresa su apoyo o castigo en las próximas elecciones de 2025. [Ver más](#)



@EIDatoEcu

#Urgente "EL ENCUENTRO DE LAS MAFIAS, ES EL ENCUENTRO CON LA CORRUPCIÓN Y LA MEDIOCRIDAD DE LA VIEJA POLÍTICA QUE TANTO DAÑO HIZO AL PAÍS"

En un contundente discurso, el presidente de Ecuador, Daniel Noboa, rechazó cualquier vínculo entre la política y las estructuras delictivas, destacando que la lucha contra la corrupción y el crimen organizado es una prioridad para su administración. Noboa señaló que las alianzas entre las mafias y los sectores más oscuros de la política tradicional han debilitado las instituciones y frenado el desarrollo del país. [Ver más](#)

Domingo, 08 de diciembre de 2024

	<p>Ni qué hacer ni qué decir... Alfonso Espín Mosquera. El Universo A la gran mayoría le importa poco lo que acontece en la vida pública y electoral. La ciudadanía ha perdido la esperanza en los administradores del Estado y vive una especie de desencanto entre la violencia y las torcidas voces de los politiqueros que, detrás de turbios intereses, no dejan de pregonar arreglos imposibles para las calamidades de la Patria. No hay liderazgos políticos en el país. Ver más</p>
	<p>@EIDatoEcu #Urgente "MÁS DE 1000 JÓVENES DE PICHINCHA SE SUMAN A LA INICIATIVA DEL JÓVENES EN ACCIÓN" Roberto Luque, Ministro de Transporte y Obras Públicas, celebró la incorporación de más de 1000 jóvenes de la provincia de Pichincha al programa "Jóvenes en Acción", una iniciativa que busca empoderar a las nuevas generaciones mediante su participación activa en proyectos de desarrollo comunitario y nacional. Ver más</p>
	<p>@EIDatoEcu #EIDato EC ¡DANIEL NOBOA ESTRECHA MÁS LA RELACIÓN CON ROBERT KENNEDY, SECRETARIO DE SALUD DEL GOBIERNO DE PRESIDENTE ELECTO DONALD TRUMP! Robert Kennedy, durante la campaña electoral manifestó que Daniel Noboa se crió en su casa. La relación entre la familia Kennedy y los padres del mandatario, el abogado y empresario Álvaro Noboa Pontón y su madre, la doctora Annabella Azín, es cercana desde hace varios años. El político estadounidense incluso es el padrino de su hijo Santiago Noboa. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Reos de cárcel de machala fueron reubicados en la prisión de Turi. Menciona a FF.AA. Ecuavisa</p>
	<p>17 muertos y 10 heridos en trágico choque en Loja. Teleamazonas</p>
	<p>La Gobernadora Marlene Cabrera renunció a su cargo por protestas. Ecuavisa</p>